



Meilleurs vœux !



*A prés cette année difficile, nous voulons aller de l'avant!
Tous nos vœux de bonheur, de santé et de réussite vous
accompagnent, pour faire de cette année 2021 une année souriante
et positive!*



Le Conseil d'Administration de la CAVL

Chers adhérent(e) s, cette année, nous espérons pouvoir reprendre progressivement notre activité préférée.

En attendant un retour à la normale, je vous rappelle quelques dates :

Pour les jeunes :

- Mercredi 6 janvier : reprise des cours UNIQUEMENT pour le groupe de 15h à 16h30
- Mercredi 13 janvier : reprise des cours pour tous les groupes de jeunes.

Pour les adultes : les entrainements sur le terrain Pierre de Coubertin sont toujours possibles, en réservant votre créneau à l'avance.

Comme vous avez pu le lire dans le dernier compte rendu, cette année le CA a choisi de structurer la formation des archers. C'est un projet qui va mobiliser beaucoup d'énergie et qui va redonner du dynamisme à la compagnie.

Pour ce qui est des « retrouvailles », nous aurons l'occasion, peut-être au cours du deuxième semestre, de nous retrouver lors de compétitions ou de moments festifs que nous espérons pouvoir organiser....

Enfin, je souhaite que chacun d'entre vous puisse s'investir à la hauteur de ses disponibilités et trouver sa place au sein de la CAVL. Sachez qu'il n'y a pas de petites actions ou de petits engagements. Chaque geste, intention, ou conseil apportera sa pierre à la construction d'une belle association sportive au service de la pratique du tir à l'arc.

Dans l'attente de nouvelles annonces de nos autorités, je vous souhaite à tous, une très bonne reprise !

Sportivement,

Pour le CA, Nadia BOUILLY.

